



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Seputar Indonesia

Hari: Rabu

Tanggal: 16 Februari 2011

Halaman: 1



Sultan Sebar 'Udhik-udhik', Gamelan Masuk Kraton



Sri Sultan Hamengku Buwono X melempar udhik-udhik di dalam Masjid Gedhe. Kiri-Ely Widono Puro

YOGYA (KR) - Masyarakat dan para Abdi Dalem Kraton Yogyakarta berebut *udhik-udhik* yang dilemparkan Sri Sultan Hamengku Buwono X, Selasa (15/2) malam. Acara tersebut di Pagongan Kidul dan Pagongan Lor Masjid Gedhe Kraton di Kauman. Sementara para Abdi Dalem baik yang berpangkat tinggi maupun rendah mempersiapkan di dalam masjid, sebelum peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, warga yang ikut *ngalap berkah* kali ini cukup banyak, meskipun ada sebagian yang kecele karena mengira acara digelar malam sebelumnya.

Udhik-udhik yang antara lain berupa uang logam serta sejumlah *ubarampe* dan merupakan simbol sedekah raja Yogyakarta, digelar setiap peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang erat kaitannya dengan perayaan Sekaten.

Sultan yang mengenakan busana Jawa termasuk sejenis surjan bermotif bunga warna-warni ini hadir ke kompleks masjid didampingi adiknya, yakni GBPH Joyokusumo, GBPH Prabokusumo, GBPH Yudhaningrat, GBPH Condodingrat, dan GBPH Cakraningrat. Hadir pula keluarga Pura

Pakualaman, yakni KPH Indrokusumo (adik Sri Paku Alam IX) serta BPH Suryodilogo PA IX. Sementara pejabat yang juga Abdi Dalem yang hadir di antaranya Walikota Herry Zu-

dianto dan Wakil Walikota Haryadi Soyuti. Usni melempar *udhik-udhik*, Sultan mendengarkan Riwayat Kelahiran Nabi Muhammad SAW yang dibacakan KRP Drs H

irkan Kepada:
Walikota Yo
Wakil Walik
Sekretaris
Asisten
Kepada:
1.
2.
3.
4.
5.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Disparbud ✓ Netral

Dipodiningrat dari Kawedanan Pengulon. Ttd

Sultan Sambungan hal 1

Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat di serambi masjid. Sekitar 1 jam kemudian, Sultan meninggalkan masjid langsung kembali ke kediaman di Kraton Kilen.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan puncak dari perayaan Sekaten selama sekitar sebulan. Setelah itu dilanjutkan dengan upacara *kondur gangsa* atau kembalinya dua gamelan Kyai Gunturmadu serta Kyai Na-

gawilaga ke Kraton setelah selama seminggu dimainkan di Pagongan Kidul dan Pagongan Lor Masjid Gedhe.

Rabu (16/2) pagi ini digelar upacara Grebeg Mulud 1944 Be di halaman Masjid Gedhe dengan lima gunung yakni Gunung Kungkung, Putri, Gepak, Dharat, dan Pawuhan. Kali ini Kraton mengeluarkan tujuh gunung.

(Ewp)-b

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005